

Bolivia promueve uso de firma digital en trámites institucionales



La Paz, 10 oct (RHC) Con el objetivo de agilizar trámites institucionales y validar documentos enviados a través de Internet, el gobierno boliviano impulsa el uso de la firma digital, herramienta basada en el sistema de protección criptográfica.

Según el director ejecutivo de la Agencia para el Desarrollo de la Sociedad de la Información en este país, Sylvain Lesage, desde abril de este año hasta la fecha fueron emitidos 500 certificados a unas 200 empresas que decidieron sumarse a esa iniciativa.

La mayoría de esas entidades están ubicadas en los departamentos de La Paz, Santa Cruz y Cochabamba.

Lesage precisó que la firma digital provee de un alto nivel de seguridad, pues protege la identidad del signatario y la integridad de los documentos.

Una vez rubricado por ese método, el archivo no puede ser modificado y es casi imposible de falsificar. Tiene el mismo valor legal que los firmados a mano, indicó.

Asimismo, señaló que esa herramienta es de gran utilidad para instituciones que procesan o emiten gran cantidad de documentos porque "ahorra papel, disminuye la burocracia y aumenta la velocidad y seguridad en el intercambio y validación de información".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/108215-bolivia-promueve-uso-de-firma-digital-en-tramites-institucionales>



Radio Habana Cuba